



Flüchtlinge Willkommen Österreich
Stefanie Haslauer, Martina Buchtinger,
Otto Simon, David Zistl
presse@fluechtlinge-willkommen.at
Bildungsinitiative Österreich.
CafePROSA
Sparkassenplatz 3
1150 Wien

Dienstag, 16.02.2015, Wien

Pressemitteilung: **Erster Flüchtling zieht in Wiener Wohngemeinschaft ein**

Gute Nachrichten: Wir haben dem ersten Flüchtling einen Platz in einer Wiener WG vermittelt. Muhammad, 30, aus Pakistan wohnt seit einer Woche in einer Wohngemeinschaft im 17. Bezirk.

Warum können Geflüchtete in Österreich nicht einfach in WGs wohnen statt in Massenunterkünften? Das haben wir uns auch gefragt. Jetzt, vier Wochen nach dem Projektstart, freuen wir uns, dass die Idee funktioniert. Innerhalb kürzester Zeit haben wir über 3000 UnterstützerInnen auf Facebook gefunden. Bisher haben uns 40 Anmeldungen aus 20 Orten in Österreich erreicht. Die UnterstützerInnen kommen aus sieben verschiedenen Bundesländern. Eine Pensionärin aus Wien, eine Studenten-WG aus Graz und eine Familie aus Salzburg – sie alle wollen mitmachen.

In Wien hat Muhammad inzwischen ein neues Zuhause gefunden. Er lebt nun zusammen mit Eva und Lisa in einer 3er-WG. Finanziert wird die Miete des Zimmers durch Mikrospenden von FreundInnen und Familie. Muhammad ist nicht sein richtiger Name. Seine Identität wollen wir schützen. Er hat lange keinen Ort zum Ankommen gehabt.

Wir hoffen, dass wir bald in weiteren Städten geflüchtete Menschen willkommen heißen können. Wer ein leerstehendes WG-Zimmer oder freien Wohnraum zur Verfügung hat, kann sich weiterhin auf unserer Webseite registrieren. Spenden zur Unterstützung unserer Arbeit nehmen wir hier entgegen:

Bildungsinitiative Österreich, IBAN: AT22 2011 1290 6482 3203 , BIC: GIBAATWWXXX